

10月の園だより

2025年10月1日
社会福祉法人大阪水上隣保館
山崎保育園

9月20日に年長児のデイキャンプを行いました。今回はデイキャンプの取り組みの裏側であった出来事をお話したいと思います。デイキャンプのキャンプファイヤーでギターの伴奏で歌をうたいました。普段ピアノの伴奏で歌をうたうことが多いので、ギターに興味を持ち「どんな音?」「触ってもいい?」と集まってきます。「私もやりたい!」という子がいたので「自分のギターを作ってみる?」と誘ったところ「作る!」と即答。早速職員室で一緒に作りました。出来上がったギターは、こだわりの虹色ボディにキラキラステッカーつき。早速みんなに弾き語り、それを見ていた男の子2人「僕たちも作りたいんやけど」と申し出がありました。既に給食の時間だったので、夕方にしようと約束しました。夕方『コツコツ』とノックの音。「ギター作りに来た!」と嬉しそうに職員室にやってきました。出来上がると、もうお迎えの時間。明日一緒に弾こうねとバイバイし次の日…「今日ギター弾くやんな!」「もちろん!」とこの会話を何度交わしたことか(笑)。夕方職員室に誘いに来てくれ、せっかくなので、私もマイギターを持って一緒にセッションを。みんなに聞いてもらって大満足!そこから、数日楽器づくりの予約が入り、せっかくだからバンドができるように太鼓(ドラム)を作ることに。こちらの太鼓は4人で作ったのですが、こちらも、模様にこだわった逸品!出来上がると「ライブするんでしょ!」とAくん。小さいクラスのお友だちの部屋へ突撃ライブに出かけ、たくさんの拍手を浴びてニンマリ!「もっといろんな人に聞いてもらいたいなあ」「ホールでもライブしたい!」と夢はますますふくらんでいます。デイキャンプの一場面から始まった楽器作りやバンドごっこ。行事から遊びへ、遊びから生活へとつながっていく子どもたちの姿に、日々の保育の面白さと奥深さを感じています。いつか本当に『YAMAHO☆FES』が開催できるかもしれませんね。

園長 遠藤 悦子



10月の聖句

イエス・キリストにあるめぐみによって つよくなりなさい

2025年度キリスト教保育

<年主題> とともに

<月主題> 乳児…たのしいね やりたいな
幼児…いっしょに 輝いて

<月の願い>

乳児…友だちに関心を持ち、一緒に楽しむ場面が増える

夏から秋へと変化する季節の中で、戸外での活発な遊びを楽しむ

幼児…歌ったり、踊ったり、作ったり、描いたりなど表現する楽しさをひとりまたは友だちや保育者と一緒に楽しむ

気持ちの良い気候の中、体を動かし、戸外で遊ぶことを楽しむ



讃美歌 ちいさいこどもら

- ちいさいこどもらおいで
おおきりょうてをひろげ
イエスさまこどもをまねく
みんなでおそばにいこう
- あなたもわたしもいまは
こころのとびらをひらき
イエスさまよろこびおかせ
みんなでてをとりますもう



10月の予定

日	曜日	行 事	日	曜日	行 事
1~	水	絵本・雑費徴収・計測	24	金	内科検診(乳児)
7.21	火	体育指導	6~31	月~	保育参加(幼児)
15	水	非常時訓練(火災)	6~31	月~	3.4歳児個人懇談
17	金	誕生日会	20	月	交通安全教室
17	金	内科検診(幼児)	8・19	水・日	園庭開放

乳児クラスは、11/4(火)~11/28(金) 保育参加を予定しています。

ゆり組ディキャンプ



快晴!
記念撮影

園に戻ってからも楽しみは続く...

カレー最高!



9/20 にアクトパル宇治に出かけました。
天候に恵まれ、自然いっぱいの中楽しみました!



キャンプファイヤー
火の神様登場~
花火も見たよ!



バスで出発!



工作したり



川で遊んだり



みんなで準備してきたディキャンプ、
一つ行事を終え、また少したくましく
なったゆり組の子どもたちです

敬老の日

今年も敬老の日に合わせておじいちゃんおばあちゃんに、てづくりの絵手紙を送りました。 幼児クラスの子どもたちは、郵便局に行ったり、ポストに自分で投函もしました! 海外にもエアーメールで。(なんと、100円で送れます)「ちゃんと届くかな」「よろこんでくれるかなあ」とドキドキ。メールやLINEで簡単にやり取りできる時代ですが、相手に想いをはせながら、お手紙をしたためる…。そんな経験も大切にしたいですね。

郵便局に行ったよ!



おいしょ!



園だよりやHPに子どもたちの様子を掲載します。掲載が不可の方は、主任までお知らせください。